

## Communiqué de presse

## La Haute Ecole Arc prend son envol

Le vendredi 22 octobre 2004 s'est déroulé la manifestation d'inauguration officielle de la Haute Ecole Arc. Réunissant tous les acteurs ayant pris part au projet, la journée a marqué le départ d'une nouvelle aventure collective passionnante.

L'inauguration officielle de la Haute Ecole Arc s'est déroulée au Temple du Bas à Neuchâtel, le vendredi 22 octobre 2004. En présence du comité stratégique, les différents acteurs du seul établissement intercantonal de la HES-SO ont célébré le début d'une aventure collective unique ayant pour mission d'assurer la pérennité de la formation supérieure dans l'arc jurassien.

Au programme de cette journée particulière, les collaborateurs et invités se sont vu présenter officiellement la nouvelle structure Arc et son équipe de direction. Les participants ont également pu découvrir de manière conviviale, les domaines de formation et les métiers qui constituent le cœur même de la nouvelle structure.

La Haute Ecole Arc est l'entité nouvelle qui regroupe les forces HES des cantons de Neuchâtel, du Jura et de la partie francophone du canton de Berne. Son ambition est de se tenir à la pointe de l'innovation, de transmettre des savoirs et des valeurs capables d'apporter les hautes compétences requises par le marché de l'emploi.

Quatre domaines de formation, trois cantons en partenariat, une intégration forte à la région: la Haute Ecole Arc dispose d'une solide assise pour développer dans son espace économique et social des relations de confiance et un véritable dialogue.

## Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Florence Jordan Responsable de la Communication de la Haute Ecole Arc 4, place de la Gare, CH-2002 Neuchâtel Tél. +41 78 610 57 99

Courriel: florence.jordan@he-arc.ch

Neuchâtel, le 22 octobre 2004

